

## Schulzentrum Saarburg

<http://www.gymnasium-saarburg.de/?s=lions>



### Die Löwen sind los

11. Oktober 2016



Durch die großzügige Unterstützung des Lions Club Saarburg konnte ein weiteres Ruderboot für das **Schulruderzentrum Saarburg** angeschafft werden.

Bei schönsten Löwenwetter trafen sich Sportler, Freunde und Unterstützer am Bootshaus des Saarburger Ruderclubs. Die Ehre der Taufe übernahm Frau Hedi Schäfer, Ehefrau eines Gründungsmitglieds Lions Clubs. Sie taufte das Boot mit dem Namen „Lions“ und wünschte ihm „allzeit eine Handvoll Wasser unter dem Kiel“, indem sie es traditionell mit Saarwasser übergoss.

Mit dem neuen Boot leistet der Lions Club Saarburg einen wichtigen Beitrag zur Entwicklung des Schulruderzentrums, an dem mittlerweile 30 Schüler des Gymnasiums Saarburg regelmäßig trainieren und sich auf Wettkämpfe vorbereiten. Erst vor drei

Wochen war eine **Vierercrew von der Deutschen Meisterschaft der Schüler aus Berlin** zurückgekommen. Dies war bereits die zweite Bundesfinalteilnahme seit Beginn der Zusammenarbeit von Schule und Verein vor drei Jahren.

„Jetzt aber kommt der Winter und wir müssen wieder fleißig trainieren, um erfolgreich in die nächste Saison starten zu können“, so der Leiter des Schulsportzentrums Herr Christian Sirsch.

 **Aus dem Schulleben, Sport**  **Bootstaufe, Lions Club, Schulruderzentrum**